

**UNIVERSIDAD DEL SURESTE  
FACULTAD DE MEDICINA HUMANA  
CAMPUS COMITAN DE DOMINGUEZ**

**Nombre del Alumno:**

Corazón de Jesús Ugarte Venegas

**Catedrático:**

Dr. Luis Fernando Marquez Anzueto.

**Asignatura:**

Psiquiatria.

**Evidencia/Actividad:**

Reporte de practica "Camara de Gesell".

**Semestre:**

Quinto Semestre, unidad No. 2.

## REPORTE DE PRACTICA.

A continuacion se narraran los hechos acontecidos narrados en primera persona en base a mi experiencia respecto a la practica llevada a cabo en la camara de Gesell, la cual consto de un momento de meditacion en la que se nos solicito imaginarnos un caso hipotetico en donde llevabamos a cabo toma de decisiones que prontamente tomarian relevancia...

De manera inicial me causo cierta incertidumbre el como dio pie el inicio de esta practica, dado que no esperaba una practica de esta indole.

Se nos solicito primeramente relajarnos a tal grado de la comodidad, para ello tomamos la postura deseada, posteriormente al concretar este paso se nos solicito cerrar los ojos, y con ello comenzar a imaginar un futuro en un lapso de 10 años, donde nos ideabamos nuestra realizacion profesional, siendo medicos laboralmente activos.

En júbilo y gratitud de nuestros logros decidimos llevar a cabo un fin de semana en compañía de personalidades con gran valor significativo en nuestro proceso academico y en nuestra vida como tal.

En lo que a mi concierne, me imagine en compañía de mi Padre, quien es en realidad mi abuelo materno, mis dos hijos legales, quienes fuesen mis hermanos y mi pareja actual con quien me veo realizado y concretando patrimonio en ese futuro.

Como parte de las actividades, habiamos programado la sorpresa de vivir la experiencia de sobrevolar los cielos a bordo de un Globo Aerostatico.

Una vez estando disfrutando de esta experiencia, se nos solicita dedicar un minuto con palabras dirigidas a nuestras personalidades; en donde en lo personal agradece que formaran parte de mi vida y todo el apoyo brindado durante todo ese tiempo, a su vez comentandoles que ese era el verdadero motivo de celebracion, en agradecimiento a su contribucion en mi vida personal... solo para al terminar percatarnos de que existe una averia en el sistema del Globo donde nos encontrabamos y existian amplias posibilidades de culminar en tragedia.

Decidi mantener la calma para con los míos y pensar de manera resolutiva.

Dado que nos encontrabamos sobre territorio "empedrado" y lejos de la sociedad, nos era mas estresante la situacion. Al darnos la posibilidad de poder descender mediante paracaídas, se nos refiere la existencia de solo dos ejemplares. Con lo que sin necesidad de pensarlo y priorizando la integridad de mis hermanos, tome la decision por todos de que ellos fueran quienes hicieran utilidad de estos.

Mientras tanto los adultos encontrabamos solucion a la problemática.

Mi pensamiento fue el siguiente: Mi padre toda su vida temio a muchas cosas, entre ellas las alturas, lo amo, pero el ya ha vivido casi la sumatoria de todos alli juntos. Si perecemos, considere que mi pareja y yo tendríamos un final juntos, amandonos hasta el ultimo momento. Como tal no pense en la integridad de quien fuera el conductor pues si estabamos en esa situacion era por mala ejecucion de su labor y por nada del mundo seria el, sobre mis hermanos.

Ellos, jovenes y llenos de vida, fueron para mi a quienes decidi que sobrevivieran.

Y es aquí donde culmina mi reporte de practica, considerando hasta este punto que mi eleccion fue la adecuada, ignorando lo que posteriormente a esto se siguio solicitando, pues cai en un sueño profundo...hasta que culmino la practica y fueron mis compañeros quienes me despertaron.

Sin duda alguna una situacion que dio un giro inesperado, misma que me sometio a una situacion de estrés, que para ser francos, de ser cierto, actuaría del mismo modo. UNA PRACTICA QUE SIN DUDA QUEDARA PARA EL RECUERDO, y que no dudo me mantendra reflexionando por un buen tiempo.